
 

 

Protokoll Anlass: öffentliche 

Beiratssitzung  

Ort: Schützenhalle 

Datum: 19.11.2024 

Uhrzeit: 19:30 – 22:15 Uhr 

Anwesende: Herr Bramsiepe, Frau Paries 

Als Mitglieder des Beirates:  Die Damen Wellhausen, Klatte, Filser und Balzer; die 

Herren Broeksmid, Fricke, Klüver, J. Burghardt, Stenner, Piesik, Kruse, Bayer, G. 

Burghardt 

Gast: Herr Beuermann  

 

Besprechungspunkte Beschlüsse / Ergebnisse 

 

TOP 1 

Genehmigung der 

Tagesordnung 

 

 

Der Tagesordnung wird einstimmig zugestimmt. 

 

TOP 2 

Genehmigung des 

Protokolls vom 22.10.2024 
 

 

 
Dem Protokoll wird einstimmig zugestimmt. 

 

TOP 3 

Sachstandsbericht 

 

Antworten seit der letzten Beiratssitzung: 

• Einsatz von Kontaktpolizisten und 

Kontaktpolizistinnen auf dem Bremer 

Weihnachtsmarkt 

• Postfiliale in Borgfeld, Antwort von Michael 

Brockmann aus dem Haus der Senatorin für 

Wirtschaft 

• Beschluss des Beirates Borgfeld v. 18.09.24 zum 

Erhalt der Gärtnerei Rhizom 

• Beiratsbeschluss vom 18.09.24 zum Thema 

Schutz vor Überschwemmungen 

• Petition Osmers Einladung durch den 

Petitionsausschuss für Freitag 29.11.24   16.45 

Uhr 

Die Beschlüsse und Antworten darauf sind auf der 

Homepage des Ortsamtes einsehbar: 

Beschlüsse und Stellungnahmen 2024 - Ortsamt Borgfeld 

 

  

https://www.ortsamt-borgfeld.de/beirat/beschluesse-und-stellungnahmen/beschluesse-und-stellungnahmen-2024-31881


 

 

TOP 4 

Wünsche und Anregungen 

der Bürgerinnen und Bürger 

Frau Grohnert aus der Senatskanzlei teilt mit, dass sie in 

einer zukünftigen Sitzung des Beirats nochmal über die 

Aufgaben und die Rolle des Jugendforums informieren 

möchte. 

Frau Piontkowski beklagt den schlechten Zustand des 

Verbindungsweges Albert Bischof Str./Kiebitzbrink. 

Dieser stünde bei Regen unter Wasser; sie bittet um 

Abhilfe. 

 

 

TOP 5 

Stand des Glasfaserausbaus 

sowie weiterer Ablauf in 

Borgfeld 
 

 

Herr Beuermann berichtet, das derzeit etwa 33% 

Glasfaser-Verfügbarkeit zu verzeichnen ist, dies 

entspräche dem Bundesdurchschnitt. 

Herr Fricke verweist auf den teilweise schlechten 

Zustand der wassergebundenen Decken nach 

Fertigstellung der Erdarbeiten (Glasfaserausbau) und 

fragt nach, ob eine Endabnahme erfolgt. Herr 

Beuermann verweist ans ASV beziehungsweise an die 

Baubehörde. 

Herr Beuermann bittet um Weiterleitung des Anliegens 

von Herrn Broeksmid, welcher auf die schwierige 

Situation in der Warfer Landstraße beziehungsweise 

Katrepeler Landstraße hinweist. Aufgrund des 

Deichverlaufs ist dort der Verlauf der Glasfaserleitungen 

schwierig, eine Information der Anwohner wäre aber 

wichtig. 

Herr Beuermann bittet einen Bürger, sich per Mail an ihn 

zu wenden, dieser berichtet von circa 40 unversorgten 

Haushalten im Bereich Hans-Mohrmann-Straße/Upper 

Borg. 

Herr G. Burghardt bittet darum, Meldungen, 

Beschwerden, Anfragen an das Ortsamt zu adressieren. 

Von dort aus können die Meldungen ans 

Breitbandzentrum oder die Baubehörde weitergeleitet 

werden. 

Die Nachfrage von Frau Filser zum Zeitpunkt der 

Fertigstellung, berichtet Herr Beuermann, dass die 

Bauarbeiten noch Wochen beziehungsweise Monate 

dauern werden. 

 

 

TOP 6 

Vorstellung der 
Globalmittelanträge 
 

 

Die Globalmittelanträge wurden vorgestellt (siehe Anlage 

1), die Verteilung erfolgt im Anschluss an die Sitzung im 

nichtöffentlichen Teil der Sitzung, damit die Bescheide 



 

 

noch in dieser Woche verschickt werden können. 

  

 

TOP 7 

Anträge 

Die Anträge sind auf der 

Homepage des Ortsamtes 

unter der Sitzung einsehbar: 

Beirat Borgfeld Beiratssitzung - 

Ortsamt Borgfeld 

 

 

Antrag 1 Abfalleimer   

Frau Filser stellt den Antrag vor. Herr Broeksmid begrüßt 

den Antrag, bittet allerdings darum, den Begriff 

Hundekotsammelbehälter durch Abfalleimer zu ersetzen. 

Dem geänderten Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

 

Antrag 2 Ampelphasen  

Frau Filser stellt den Antrag vor. Dem Antrag wird 

einstimmig bei einer Enthaltung zugestimmt 

 

Antrag 3 Entfernung Graffiti 

Herr Fricke stellt den Antrag vor. Dem Antrag wird 

einstimmig bei einer Enthaltung zugestimmt 

 

Antrag 4 Fertigstellung zweite Flutrinne Wümme  

Herr Broeksmid stellt den Antrag vor. Auf Nachfrage von 

Frau Filser stellt Herr Broeksmid klar, dass dieser Punkt 

bereits als Problem erkannt wurde. Herr Piesik bittet 

darum, an bestehende Beschlüsse zu erinnern. Dem 

Antrag wird mit 9 Für-, 2 Gegenstimmen und 2 

Enthaltungen zugestimmt 

 

Antrag 5 Neuverteilung der OKJA Restmittel  

Herr J. Burghardt stellt den Antrag vor. Herr Stenner hält 

den Antrag für überholt. Fehler wurden bereits 

eingeräumt, ein Klärungsgespräch geführt, die 

Entscheidung stehe aus für den 5.12. 24.  

Herr G. Burghardt stellt den Antrag, diesen Antrag bis 

zum 5.12. auszusetzen. Der Antrag wird mit 6 Für- und 7 

Gegenstimmen abgelehnt. Dem vorliegenden Antrag 

wird mit 7 Für-, 5 Gegenstimmen und einer Enthaltung 

zugestimmt 

 

Antrag 6 Schaffung einer Koordinierungsstelle  

Herr Stenner stellt den Antrag vor. Der Antrag wird leicht 

abgeändert und an die Senatskanzlei adressiert. Dem 

geänderten Antrag wird mit 11 Fürstimmen und 2 

Enthaltungen zugestimmt. 

 

 

 

https://www.ortsamt-borgfeld.de/sitzungen/beirat-borgfeld-beiratssitzung-31985?asl=bremen02.c.734.de
https://www.ortsamt-borgfeld.de/sitzungen/beirat-borgfeld-beiratssitzung-31985?asl=bremen02.c.734.de


 

 

 

 

TOP 10 

Mitteilungen 

 

• Globalmittelanträge Bewilligungsbescheide noch 

in dieser Woche! 

• Stadtteil-Kampagne zur Wärmewende in Borgfeld 

vom 25.11 bis zum 30.11.24, Veranstalter: 

energiekonsens 

• Ausschusssitzung Ausschuss I am 03.12.24 

um 19.00 Uhr! 

 

 

TOP 11 

Verschiedenes 

 

- E-Ladesäule Borgfeld West (Peerweg/Ecke 

Mauritz-Ostyn-Weg) 

- 50 Rampen für Bremen – Rampe für Borgfeld 

- Osterferien 2025 soll die Fußgängerbrücke über 

die BAB 27 saniert werden, d.h. Vollsperrung! 

 

 

Herr Bramsiepe schließt die Sitzung nach einem nichtöffentlichen Teil um 22:30 Uhr.  
 

                                                                             
 

Der Beiratssprecher:                   Ortsamtsleiter                      Schriftführerin 
 
 
 
 
 
Anlage 1 
 

Antragsteller Projekt Gesamtkosten Antragssumme 

DRK/Freizi Diskoausstattung 1525 € 1525 € 

Borgfeld für 
Demokratie und 
Menschlichkeit 

Ausstellung 1000 € 300€ 

Bürgerverein Ortstafel 709,08 € 600,00€ 

Förderverein FFW 
Lehesterdeich 

Externes Mikro 223,98 € 148,98 € 

Schützengilde Luftpistole 2000 € 1500,00 

Kulturforum Veranstaltungs-
Ausstattung 

729,00 € 364,50 € 

Förderverein FFW 
Borgfeld 

Umkleidebänke 958,00 € 700,00€ 

Pfadfinder Renovierung Keller 3580 € 3580 € 

 

 


